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Résumé:

Le but de cette étude est d'identifier les obstacles fonctionnels rencontrés par les
femmes actives dans le secteur de la santé, a I'h6pital lbn Sina d'Adrar, dans le but de:
Quels sont les obstacles fonctionnels pour les femmes actives dans le secteur de la santé?
La deuxiéme partie est consacrée aux obstacles fonctionnels, suivie du troisieme chapitre
consacreé au travail et aux activités sur le terrain, ou sont exposes les obstacles fonctionnels
auxquels la travailleuse est confrontée. Les résultats de 1’étude étaient de 90 travailleurs et
80 d’entre eux ont donné¢ une réponse.Notre analyse nous a permis d’obtenir un ensemble
de résultats relatifs aux obstacles fonctionnels rencontrés par les travailleuses dans le
secteur de la santé.

Mots-clés: contraintes, contraintes fonctionnelles, miroir de travail, champ de santé ;
Contraintes sociales

Summary:

The purpose of this study is to identify the functional obstacles faced by working women
in the health field. This study was conducted at Ibn Sina Hospital in Adrar. The problem of
this research is as follows: What are the functional obstacles for working women in the
field of health? The second section deals with the functional obstacles, followed by the
third chapter on the work and the field side. In this chapter, the functional obstacles facing
the working woman were revealed. In this interview we used the questionnaire, The results
of the study were 90 workers and 80 of them answered. Through our analysis, we obtained
a set of results related to the functional obstacles of working women in the health field.

Keywords: Constraints; Functional Constraints; Working Mirror, Health Field; Social
Constraints



